

Ressort: Gesundheit

Gröhe verteidigt Hilfe für Hebammen

Berlin, 01.05.2014, 13:57 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat seinen Plan verteidigt, die steigenden Haftpflichtprämien für Hebammen von den Krankenkassen ausgleichen zu lassen. "Die Sicherstellung der Geburtshilfe ist eine Kernaufgabe der gesetzlichen Krankenversicherung", sagte Gröhe der "Bild-Zeitung" (Freitagausgabe).

Ziel sei, die Arbeit der Hebammen dauerhaft sicherzustellen. Eine Deckelung der Haftpflichtprämien lehnte Gröhe dagegen kategorisch ab. "Das würde bedeuten, den Schadenersatzanspruch der Kinder und ihrer Familien zu begrenzen, die durch einen Behandlungsfehler schwer zu Schaden gekommen sind. Das kann niemand ernsthaft wollen", so der Gesundheitsminister.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-33911/groehe-verteidigt-hilfe-fuer-hebammen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com